



国会活動・政治活動 展開中！！

<それ、以外にもいろんな事をやっています！>

2015・3

◆予算委員会分科会

3月10日(水)

来年度の予算審議が大詰めを迎えました。各所管省庁の分科会に分かれて、大臣はじめ政府関係者に対して質疑を行います。

今回私が担当したのは経産省。電力買取制度(FIT制度)について、昨今、電力会社寄りの姿勢に対して疑義を唱えるとともに、再生エネルギー普及拡大に向けて、制度見直しの再考を迫りました。



◆「税理士政治連盟」との意見交換

3月18日(水)

日頃よりいろいろな角度から助言を頂いている税理士会は、我が党にとって貴重な存在です。

「税は国家なり!」、これは我がモットーとする言葉ですが、今後とも政治連盟を通じての意見交換会を活発に行ってまいりたいと思います。何より納税者の立場で、議論を深めていきます。



◆第2回戸塚てらこや

3月21日(土)

保土ヶ谷の児童公園にて、子供たち35名、大学生50名の参加を得て、「逃走中」を開催しました。追いかける子供たちも超興奮気味、追いかける大学生も息を切らしながら、頑張りましたね。



こうした体験を通じて、子どもたちは、ぐっとお兄さんお姉さんたちが身近な存在となります。

◆ 予算質疑・総務委員会

3月25日(水)

受信料支払いが義務か否か、そしてその金額が高いか否か。これは古くて新しい問題です。

昨今の靱井会長の言動がかなり問題視されていることも、さることながら、NHK関連団体に対して、随意契約のあり方、さらに本体のNHKから仕事をもらって、それが莫大な利益を生んでいる点について追求しました。1000億円という利益剰余金があるならば、受信料値下げにつなげろという主張でした。



「歴史は繰返される」
有権者の責任

安全・安心の関心が非常に高まっているが、食品だけでなく、現行憲法のもとで日本は経済的安定を優先して成長を遂げたが、昨今の中国の軍事経済の大頭により世界情勢に大きな変化をもたらしている。

世界の警察を自認する米国の勢いに陰りがみえ、補完するよう求められた安倍内閣はそれに応えようと憲法改正を視野に入れた方向に舵を切ったと言われた。

政治家の責任は非常に重いと思う。その政治家を選び、責任は大きい。しかし「選挙で投じる一票で政治が変わる」と思うか、「そうは思わない」役6割で、「そう思う」約4割を上回る冷めた見方が多かったそう。残念に思う。

歴史は繰返されるという言葉を優先するより、短期的な都合を優先するより、長期的な経済発展を目指す。次世代に必要な事を優先する人を選びたい。次世代の事を後回しにしないと思う。政治家と言えないと思う。

水戸まさし応援団
Mチーム 益田正廣

◆HP 「水戸将史」で検索

◆メール kickoff310@yahoo.co.jp

◆Face book 「水戸将史」で検索

◆Twitter @mito_kickoff

◆メルマガ 登録はHPから

◆国会事務所

〒100-8982

東京都千代田区永田町2-1-2

衆議院第二議員会館601号室

TEL:03-3508-7027

FAX:03-3508-3827

◆地元事務所

〒245-0008

横浜市泉区弥生台26-6

TEL:045-814-3001

FAX:045-814-3007